

7月14日

元村長さんから ふるさとの歴史を学ぶ

吉田地区の小学校4、5年生が通学合宿の最終日、ふるさとの歴史を勉強しました。

当初、町内を歩きながらふるさと研究を行う予定でしたが、この日はあいにくの雨。屋内での講義に変わりました。講師の元村長の堀江眞さんは、古くは江戸時代にさかのぼつての話や合併のこと、吉田公園の成り立ちなどを紹介。

昭和52年、吉田小学校が火事で焼失した際、子どもたちのために一日も早く学校を再開しようと村民が一丸となつて再建に取り組んだ話に、子どもたちは熱心に耳を傾けながら、生まれる前の町の様子を想像していました。

田地区の小学校4、5年生が通学合宿の最終日、ふるさとの歴史を勉強しました。講師の元村長の堀江眞さんは、古くは江戸時代にさかのぼつての話や合併のこと、吉田公園の成り立ちなどを紹介。



8月5日

行ったことないところツアー第2弾

豊富な水量
ながら涼しい
ひとときを過ごしました。



滝は迫力満点。
暑い一日でした
たが、参加者が企画したもので



雲南市内に行つたことないところツアーが行わ
れ、市民など34人が参加しました。

南市をもっと知
うと、市内の名所
や観光スポットを
巡る日帰りツアー
として大東町のま
ちづくりグループ
「だいとう未来塾」
が企画したもので
す。

8月5日 環境美化活動の一環 どっちが高く積めるかな？

第3回雲南市空き缶積み上げ大会が開催され、参加した小学生15チームが空き缶の積み上げの高さを競いました。

この大会は「環境美化活動を実践している」ことが参加の条件となっており、選手代表の深野神楽こども教室の草光千里さんは「日ごろから神楽と同じくらい環境美化活動に励んでいます。今日はおろちと一緒に最後まであきらめずに戦い抜く」と力強く選手宣誓。



競技が始まると、子どもたちは床に広がった空き缶を次々と積み上げていきました。積み上げられた缶の高さは3mを超え、脚立の上から火バサミを使つて慎重に積み上げる姿も見られました。



7月18日

花を飾って明るいまちに



三刀屋小学校の児童が花で町を飾ろうと町内の施設に学校で育てた花の苗を配りました。同校児童らは、毎年夏休み前の下校時に、三刀屋保育所や、三刀屋総合センターなどに立ち寄り、きれいな花を咲かせてほしいとボットに入れた苗やプランターに植えた苗をプレゼントします。

来春、小学校に入学する三刀屋保育所の年長組の子どもらは、小学生のお兄さん、お姉さんからボットに入った花苗をひとつずつ受け取ると、大きな声で「大切に育てます」とお礼を言つていました。

花を渡した児童は「緊張したけど、喜んでもらえてよかったです」と安心した様子で感想を話してくれました。



7月27日

まちづくり役場で 夏休み体験教室

大東町のまちづくり役場で親樂部（郷原政義代表）と丸子山陶芸教室（白根廣久代表）が、それぞれおやこ木工教室、おやこ陶芸教室を企画しました。

このうち、陶芸教室には13組の親子が参加。初めて体験する人が多く、慣れない手つきながら一生懸命取り組む人、またうまくできず手伝つてもらう人とさまざまでしたが、親子で楽しい時間を過ごしていました。

まちづくり役場を拠点に活動する親木遊会俱楽部（郷原政義代表）と丸子山陶芸教室（白根廣久代表）が、それぞれおやこ木工教室、おやこ陶芸教室を企画しました。

このうち、陶芸教室には13組の親子が参加。初めて体験する人が多く、慣れない手つきながら一生懸命取り組む人、またうまくできず手伝つてもらう人とさまざまでしたが、親子で楽しい時間を過ごしていました。



8月5日

8月5日 心和む水琴窟の茶席

道の駅掛合の里の水琴窟に茶席が設けられ、訪れる人たちにその音色とともにお茶が振る舞われました。

この催しは道路ふれあい月間にあわせて毎年行われている掛合の夏の風物詩で、道の駅掛合の里を愛する会「おあしす54」が主催。地元の国道54号を通行中に休憩に立ち寄る観光客らを茶席に案内しては、お茶を振る舞つていました。出雲市へ向かう途中に立ち寄ったという三次市の女性は「涼やかな風が吹く中、水琴窟の音を聞きながらの茶席はとても心が和んだ」と思いがけないものなしにっこり。暑い日にひとときの涼を満喫した様子でした。

